
1

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 des VfB 
Eimbeckhausen von 1894 e.V. vom 24.02.2024
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung durch den 
Vorsitzenden sowie Genehmigung der Tagesordnung:
Um 19:08 Uhr eröffnete der Vorsitzende Peter Dahlschen die Jahreshauptversammlung des 
VfB Eimbeckhausen von 1894 e.V: vor 33 anwesenden Mitgliedern und stellte die 
ordnungsgemäße Ladung fest. Peter Dahlschen begrüßt die stellvertretende 
Ortsbürgermeisterin von Bad Münder Frau Bubert-Hahn, den Ehrenrat, Wilhelm Schwarz 
vom Förderverein, den Pressevertreter der NDZ Herrn Vahle und Herrn Koenzgen vom 
Förderverein Bundesdeutscher Hilfsdienst e.V.. Den Helfern des Stuhlmuseums wird ein 
großer Dank für den Aufbau und die Bewirtung ausgesprochen. Zur Tagesordnung gibt es 
keine Anmerkungen, so dass diese wie geplant durchgeführt werden kann.
 
TOP 2: Grußworte (Diese wurden diesmal zum Ende der Versammlung, unter TOP 10 
vorgebracht)
Frau Bubert-Hahn richtet die Grüße vom Rat und der Stadt Bad Münder aus. Sie spricht Ihre 
Bewunderung über die Aufstellung des Vereins aus, besonders in den Bezug auf die 
Leichtathletik Sparte. Auch betonte Sie die Leistung und Bemühungen von Jürgen Koch in 
Bezug auf den Aus- und Umbau der Sportanlage.
 
TOP 3: Ehrungen
Mike Hoffmann bittet zuerst um eine Schweigeminute, um den Verstorbenen zu gedenken. 
Im Jahr 2023 sind Bernd Schöbel, Hanelore Lange und Robert Knigge verstorben.
 
Die Ehrungen für die 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Tanja Kühn, Heike Prelle, Femke 
Sander und Karin Sommer.
 
Henning Schmidt und Kai Stelzer erhielten ihre Nadel für eine 40-jährige Mitgliedschaft.
 
Für 50 Jahre wurden Bernhard Burkert, Manfred Diesner, Bernd Klausing, Andreas Schmidt, 
Thomas Stummeyer und Sandor Wonschik geehrt.
 
Für die 60-jährige Mitgliedschaft wurden Wolfgang Beissner, Ingeborg Ginzel und Brigitte 
Söftje geehrt.
 
Als Sportler des Jahres wurde Luisa Kloene, aufgrund ihrer herausragenden Leistungen in 
der Leichtathletik, durch Mike Hoffman geehrt.
 
TOP 4 Aussprache und Genehmigung des Protokolls der JHV vom 04. Februar 2022
Aus dem Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung gibt es keine Einwände oder 
Bemerkungen, so dass es einstimmig genehmigt ist.
 
TOP 5 und Berichte der Abteilungsleiter
Peter Dahlschen richtet im Namen des Vorstands einen großen Dank an alle Übungsleiter 
aus. Des weiteren verkündet er einen guten Zuwachs für die Turn- und Leichtathletik-Sparte 
und dankt dafür allen beteiligten Übungsleitern.
 
Tanzen:
Nach einer langen Corona Pause konnten erstmals die gemeinschaftlichen Aktivitäten 
ausgeübt werden. Darüber berichtet Jörg Donnerstag. Eine Wanderung am 21.05.2023 
endete in Blumenhagen mit einem Spargelessen, an dem 15 Erwachsene und 5 Kinder 
teilnahmen.
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Das alljährliche Grillen bei Familie Roiss in Schmarie fand am 23.09.2023 mit 22 
Erwachsenen und 5 Kindern statt. Eine kleine Weihnachtsfeier fand im Dezember statt.
 
Leider mussten die Trainingszeiten gekürzt werden, da aufgrund Alter, Krankheit, beruflicher 
Veränderung und Mangel an Trainingsbereitschaft die Zeiten nicht mehr genutzt wurden.
Von 17:30 Uhr – 18:15 Uhr trainieren Donnerstags nun die Single-Tänzer/innen und von 
18:30 Uhr – 20:00 Uhr die Paare.
 
Von anfänglich 53 aktiven Tänzern im Jahr 2020 sind nun 30 übriggeblieben. Davon sind 
lediglich 18 aktiv dabei.
 
Anfang 2023 wurden ein Cha Cha und Discofox Workshop angeboten, für den sich 7 Paare 
anmeldeten. Leider blieb ein Paar übrig. Bereits Anfang diesen Jahres wurde ein neuer 
Versuch gestartet, zu dem sich leider keiner meldete.
 
Die Tanzmäuse haben sich mit einer Teilnehmerzahl von 10-15 Teilnehmern stabilisiert, 
jedoch gibt es wenig Auftrittsmöglichkeiten. Die Dancing Dolls sind eine kleine, aber stabile 
Gruppe. Neuzugänge können nur schwer integriert werden, da die Erfahrung fehlt.
Es fand eine Weihnachtsfeier mit Waffeln, einem gemeinschaftlichen Weihnachtstanz und 
einem eigenen Tanz einer jeden Gruppe statt. Auch die Eltern durften etwas lernen. Für das 
nächste Jahr ist ein Wettkampf geplant. Dazu wird es auch Auszüge in der VfB Aktuell 
geben.
 
Leichtathletik:
Juliane Kloene berichtet über die Platzierungen und Bestenlisten der Leichtathleten.
 
Bei den Landesmeisterschaften in Verden wurden Luisa Kloene und Fenja Faulhaber 
Vizemeister in Kugelstoßen (Luisa) und 300m Hürdenlauf (Fenja).
Bei den Norddeutschen Meisterschaften in Hamburg verpassten Fenja und Luisa ganz 
knapp die Medaillen in 300m Hürdenlauf und Kugelstoßen.
 
In der Bestenliste des Landes Niedersachsen befinden sich Luisa Kloene 5x, Solvay Stürm 
5x und Melia Bytomski 9x. Im Bezirk Hannover befinden sich Luisa Kloene 6x, Solvay Stürm 
7x, Melia Bytomski 11x und Benno Dittrich, Linus Gödeke, Matteo Kloene und Finn Stürm 
jeweils 1x.
 
Es wurden mehrere Sportabzeichen vergeben.
 
Bei den Erwachsenen gab es folgende Auszeichnungen:
Gold
Sabine Dubielzig
Angelika Heisterberg
Juliane Kloene
 
Bei den Kindern und Jugendlichen gab es folgende Auszeichnungen:
Gold                                       Silber                                                 Bronze
Nela Coric                              Leopold von Klencke                         Nicklas König
Matteo Kloene                        Linus Gödeke                                     Evi Riedemann
Luisa Kloene                          Amelie Richter                                   Maybrit Benz
Melia Bytomski                       Jette Benz                                          
Celina Wecker                        Teeda Eller                                         
Janne Riedemann                  Lina Coric                                           
Solvay Stürm                          Johanna Wellner                                
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Turnen
Uschi Fries berichtet über den Erwachsenenbereich unserer Turnsparte und bedankt sich bei 
allen Übungsleitern, die dieses Jahr wieder mit Spaß, Engagement und Herzblut die Abende 
vorbereitet haben. Nicole Abendroth und Nadja Hillebrand sind am Montagabend um 18:30 
Uhr und 19:30 Uhr aktiv.
Dagmar Koch leitet am Dienstag die Bauch-Beine-Po Gruppe mit 20-25 aktiven 
Sportler/innen.
Mit 15-20 Männern ist danach die Männerturngruppe im Altern von 40-55 Jahren von Uli 
Titze gut besucht. Mit 80 Jahren sind Werner Bayer und mit 79 Jahren ist Reiner Geyer die 
ältesten Teilnehmer. Trotz einer Operation im vergangenen Herbst hat Uli keine Übung 
ausfallen lassen.
Unsere Herzsportgruppe von Sabine Dubielzig ist am Dienstagabend im Einsatz.
Eine Gruppe, die Verstärkung gebrauchen könnte, ist die Zumba-Gruppe am Donnerstag, 
welche von Nicole Abendroth geleitet wird.
 
Die besondere Erfolgsgeschichte schreibt die Yoga-Gruppe unter der Leitung von Uta 
Thews, welche am Dienstag und Mittwoch um 18:00 Uhr und Freitag um 10:00 Uhr und 
14:00 Uhr stattfindet. Zur Verstärkung und Urlaubsvertretung würde sich Uta Unterstützung 
wünschen. 
 
Im Dezember 2023 gab es eine Weihnachtsfeier im Metaxa, an dem alle Teilnehmer/innen 
viel Spaß und Freude hatten. 
 
Über den Kinderbereich der Turnsparte berichtet Sonja Scholz. Am Rosenmontag wurde 
eine Faschingsfeier nach dem Motto „Die Manege frei“ in getrennten Gruppen gefeiert. 
Dieser Bericht ist auf der Homepage zu finden.
Zu Ostern gab es einen kleinen Parcour, über den die Kinder mit einem Löffel und einem Ei 
balancieren mussten und einen Eierlauf. Danach wurden kleine diverse Ostersachen 
gesucht.
Am letzten Wochenende der Sommerferien wurden beide VfB-Räume in der Turnhalle 
aufgeräumt und entrümpelt. Gleichzeitig wurde auch ein neuer Verbandskasten angeschafft.
 
Da die Schule die Halle nach den Sommerferien länger benötigt, wurden die Zeiten 
entsprechend angepasst. Das Eltern-Kind-Turnen findet nun von 16:00 Uhr – 17:00 Uhr statt 
und danach das Turnen der 3 bis 6-Jährigen.
 
Am 30. Oktober wurde eine Halloweenparty in verschiedenen Gruppen veranstaltet. Dazu 
gab es einen Bericht in der VfB-Aktuell.
 
Die Weihnachtsfeier fand am 21. Dezember statt. Es wurden frische Waffeln und Popcorn 
gereicht. Die weihnachtliche Tanzaufführung der Tanzmäuse war das diesjährige Highlight.
 
Die diesjährige Faschingsfeier wurde unter dem Motto „Die Piraten sind los“ in einzelnen 
Gruppen, mit Piratenschiff, Schatzsuche, Polonaise und Piratentanz, veranstaltet. Es 
nahmen 50 Kinder daran teil.
 
Die Herzsportgruppe wird kaum wahrgenommen, berichtet Sabine Dubilzig. Da hier kein 
Wettkampfssport betrieben wird, ist dies jedoch nicht schlimm, da es dennoch funktioniert. 
Sie hat im Laufe der Jahre unzähligen Menschen aus Angst vor Herzerkrankungen den Weg 
in ein normales Leben geebnet. Dieses Programm wurde vor 40 Jahren zusammen mit Dr. 
Klaus Krämer gegründet und seitdem jeden Dienstag von Sabine Dubilzig geleitet. Trainiert 
werden Koordination, welche die Herzarbeit erleichtern, mit Hanteln und Terrabändern. Auch 
wird Ausdauertraining betrieben und mit Partner- und Gruppenübungen wird das soziale 
Miteinander gestärkt.
Die ärztliche Betreuung erfolgt dankenderweise durch die Gemeinschaftspraxen in 
Eimbeckhausen und Bakede.
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Die weitere Erfolgsgeschichte ist, dass es die einzige Gruppe ist, die dem Verein seit 40 
Jahren Geld erbringt, statt zu kosten. Mittlerweile werden die Kosten von der Krankenkasse 
mit knapp 10,00 EUR pro Teilnehmer und Übungsstunde unterstützt. Kein anderer Verein im 
Deister-Sünteltal ist so lange im Herzsport aktiv wie der VfB Eimbeckhausen.
 
Zur Feier des 40-jährigen Jubiläums wird im Frühjahr eine Tagesfahrt und im Sommer ein 
Grillfest veranstaltet. 
 
Sabine Dubilzig legt nun, nach 40 Jahren Herzsport, ihr Amt nieder und hofft auf ein weiteres 
Angebot der Herzsportgruppe mit einem neuen Übungsleiter.
 
Bogenschießen:
Dagmar Reicher berichtet über 16 Mitglieder, von denen jedoch nur 5 aktiv sind. Es gibt 
bisher einen sehr geringen Zuwachs, da es sich um einen Sport handelt, der etwas dauert, 
bis Erfolge zu verzeichnen sind. Da die Bewohner einen Aufbau eines heimischen 3D 
Parcours ablehnten, wurden Ausflüge zu Parcours außerhalb unternommen.
 
Fußball:
Die 1. Herren belegten mit 13 Punkten den 14. Platz und stieg somit zum ersten Mal in der 
Vereinsgeschichte aus der Kreisliga ab.
 
Die 2. Herren sicherte sich einen guten Platz im oberen Teil der Tabelle der 2. Kreisklasse.
 
Im Sommer wurde die 1. und 2. Herren zusammengelegt und das Trainerteam bestand nun 
aus Niklas Koffmane, Martin Witzel und Marcel Mitzner in der 1. Kreisklasse. Der Kader 
umfasste nun 30 Spieler. Nach einem guten Saisonstart und einer großen Zuschauerkulisse 
fand am 6. Spieltag das Lokalderby gegen den SV Germania Beber-Rohrsen statt, welches 
leistungsgerecht mit 3:3 beendet wurde.
Nach 7 Spielen ohne Niederlage brach jedoch die Stimmung in der Mannschaft, welche zu 
einer Reihe von Niederlagen führte und Niklas Koffmane mit der sofortigen Niederlegung 
seines Amts endete.
Trotz dieser Wendung konnte das Trainerteam um Witzel und Mietzner noch zwei Siege vor 
der Winterpause einfahren, um auf dem 5. Platz zu überwintern, bevor Mietzner sein Amt 
ebenfalls niederlegte.
Die Vorbereitung zur Rückrunde begann dann am 20. Februar unter Martin Witzel.
 
Des weiteren konnte der Fairplay Titel der VGH gewonnen werden. Dazu gab es 2 
Gutscheine von Sport Beckmann in Höhe von 1.500,00 EUR und 1.000,00 EUR für die 
Jugend. Diese wurden in Tore, Leibchen und Bälle investiert.
 
Die neu gegründete Ü32 in der Spielgemeinschaft mit dem TSV Hamelspringe belegt derzeit 
den 7. Tabellenplatz mit 13 Punkten. 
 
Die Ü40 Mannschaft, welche eine Spielgemeinschaft mit dem TSV Nettelrede gründete, 
belegte in der Saison 2022/2023 den 1. Tabellenplatz der 2. Staffel der Kreisliga. Im 
Saisonfinale konnte man leider nicht der Favoritenrolle gerecht werden.
In der Saison 2023/2024 belegen sie momentan ungeschlagen den 1. Tabellenplatz und 
konnten sogar den SG Coppenbrügge/Marienau mit 22:1 gewinnen. Ein Spielabbruch 
erfolgte nicht.
 
Unsere Jugendspielgemeinschaft beinhaltet rund 208 Kinder und Jugendliche aller 
Altersklassen.
 
Unsere A-Jugend wurde unter der Leitung von Carsten Fiedler und Jörg Ehlbracht 
souveräner Meister in der Kreisliga Schaumburg. Da jedoch als 2.Mannschaft gemeldet 
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wurde, blieb der Aufstieg jedoch verwehrt. Es wird sich für das Engagement beider Trainer 
für die jahrelange Arbeit bedankt.
Die Jugendspielgemeinschaft mit Lauenau wurde einvernehmlich beendet.
 
Die B-Jugend belegte in der Kreisliga Hameln den 3. Platz unter der Leitung von Mattes 
Kleyboldt, Niklas Koffmane, Niklas Müller und Pascal Krüger. Als einziges Team, dass den 
beiden Top-Teams JSG Flegessen/Süntel/Hachmühlen und der JSG 
Fischbeck/Großenwieden/Rohden  in der Liga Paroli bieten konnten, gewannen sie am Ende 
den Kreispokal
 
Beide Teams unserer C-Jugend unter der Leitung von Moritz Brodtmann, Marco Drömer und 
Nils Labe belegten die Mittelfeldplätze.
 
Unter der Regie von Bastian Fries und Jan Hoppe belegte die D-Jugend den 5. Platz in der 
Kreisklasse. Den Pokalwettbewerb machten die JFV Hameln und die JFV Bad Pyrmont unter 
sich aus, was bedeutet, dass wir bereits in der D-Jugend Spieler einkaufen müssen, um 
weiter eine A-Jugend und B-Jugend für die Zukunft stellen zu können.
Ebenfalls unter Fries und Hoppe, wird die ältere E-Jugend trainiert, welche den 5. Platz 
belegte.
 
Javed Shah und Florian Huber trainieren die jüngere E-Jungend, welche in der 2. Staffel der 
Kreisklasse den 4. Platz belegten.
 
Unsere F-Jugend spielt in einer Fairplay-Liga. Die ältere Mannschaft wird von Mike 
Weißenborn und Christian Piller trainiert. Die ältere von Ingo Behrendt, Felix Jarmuzewski 
und Alex Ljamsin.
 
Die G-Jugend läuft unter Sven Dettmer und Sebastian Brennecke.
 
Nach Nennung vieler Namen wird auch noch den nicht genannten Helfern und Helferinnen 
gedankt.
Des weiteren wurde sich auch im Hallenbetrieb an 5 Tagen um 18 Hallenturniere der 
Hallenkreismeisterschaften gekümmert.
 
Unsere Jugendtrainer werden von Nachbarvereinen umworben. Seit dem Rücktritt von Fred 
Heisterberg ist die Jugendspielgemeinschaft führungslos. Die Hilfe, um den Kinderfußball 
und die somit 45-jährige Spielgemeinschaft am Leben zu halten, ist dringend nötig. 
 
Das Silvesterturnier konnte zum 46. Mal stattfinden. Aus insgesamt 21 Spielern wurden 
Teams ausgelost, welche im Jeder-gegen-Jeden-Modus, mit Hin- und Rückrunde 
gegeneinander antreten. Sieger des diesjährigen Turniers waren Markus und Benjamin 
Heukelbach und Rouven Harzdorf. Die Top-Torschützen waren Martin Witzel und Jannes 
Whisenhunt mit jeweils 9 Toren.
 
Für die gute Zusammenarbeit, rund um die Gründung der Spielgemeinschaft, den 
reibungslosen Spielbetrieb und der Instandhaltung der Sportanlagen, wird sich bedankt beim 
TSV Hamelspringe, allen Trainern der DSU und SG, dem Gremium der DSU, dem Platzwart 
und Betreuer Carsten Obst, dem Platzwart Horst, allen Spielern und treuen Fans, dem 
Förderverein, Heiko Manzey, dem Ehrenrat um Jürgen Koch, der AG Sport und der Stadt 
Bad Münder, sowie allen Sponsoren und allen Akteuren die im Hintergrund tätig sind.
 
Aus- und Umbau Sportanlage:
Es wurde die neue Zuwegung von der Westkurve zu den Toiletten der Feuerwehr gelegt. In 
der Westkurve befindet sich mittlerweile ein eigener Wasseranschluss und auch der Boden 
ist durch gepflastert. Sowohl die Platzwartbude und die Umkleiden wurden renoviert. Basti 
Fries und Jan Hoppe ermöglichten uns neue Bolzplatztore.
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Die Spielerbänke wurden versetzt und befinden sich nun im Inneren der Laufbahn, direkt 
neben dem Spielfeld.
 
Der A-Platz erhielt neue große Tore, welche zum Hochklappen sind.
 
Aufgrund des alten Zustands der Jugendtore wurden uns neue von der Sparkasse 
gesponsert.
 
Auch das Flutlicht wurde umgebaut. Der Schaltkasten, welcher sich vorher an der Grenze 
zur Feuerwehr befand, befindet sich nun im Turm. 
 
Unsere Aschenbahn erhielt neue Kantensteine und eine neue Drainage. Die Pflege der 
Aschenbahn erfolgt durchgehend und wird einmal im Frühjahr und im Winter groß 
durchgeführt. 
 
Der Förderverein Bundesdeutscher Hilfsdienste e.V., Landessportbund, AG-Sport und der 
Stadt Bad Münder wird für die großzügige Unterstützung bedankt. Weiteres dazu wird im 
Kassenbericht zu finden sein.
 
Für 2024 ist der saubere Zugang zur Westkurve und den Toiletten geplant. Auch soll der 
große Eingang an der Platzwartbude gepflastert werden, wo auch Fahrradständer zur 
Verfügung gestellt werden sollen.
 
TOP 6: Berichte über Mitgliederbewegung
Luisa Buccheri berichtet über die Mitgliederbewegung.

 2021 2022 2023 Veränderung 
zum Vorjahr

Eintritte 27 58 59 +1
Austritte 43 61 47 -14
Gesamt 533 530 542 -13

Aktive Mitglieder
Frauen 45 %
Männer 55 %

 
 
 
 

Verteilung der Altersklassen
0 - 10 3 %  51 – 60 12 %
11 - 20 22 %  61 – 70 9 %
21 - 30 7 %  71 – 80 9 %
31 – 40 8 %  81 – 90 21 %
41 - 50 8 %  91 - 100 9 %

 
 
 
 
 
 
 

 
 
Die Namen der 59 Neueintritte wurden verlesen. Es gab keine Einwände, sodass alle 
Neumitglieder in den Verein aufgenommen wurden.
 
TOP 7: Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer, Genehmigung des 
Kassenberichts
Stephanie Hoppe berichtet über die Kassenbewegung.
Einnahmen 2022 2023   
Beitrag 42.024,56 EUR 41.614,56 EUR - 410,00 EUR
Spenden/Zuschuss 47.291,27 EUR 24.621,16 EUR - 22.670,00 EUR
Koronar 982,64 EUR 2.376,92 EUR + 1.394,28 EUR
     
Spenden / Zuschüsse 2023
Toto Lotto Stiftung, Stadt Bad Münder-Sportfördermittel, Volksbank, Kreissportbund Hameln-Pyrmont, 
Landkreis Hameln-Pyrmont-Sportfördermittel, Förderverein Bundesdeutscher Hilfsdienste e.V.
 
Einnahmen 2022 2023   



7

Übungsleiter 25.164,90 EUR 24.998,77 EUR - 166,13 EUR
Sportplatz 2.251,79 EUR 3.399,23 EUR + 1.147,44 EUR
Sanitärtrakt 6.800,81 EUR 6.733,41 EUR - 67,40 EUR
Baukonto 22.664,11 EUR 23.695,94 EUR + 1.031,83 EUR
 
Die Kassenprüfer genehmigen den Kassenbericht einstimmig und entlasten die 
Kassenwartin.
 
Zukünftig soll mehr für die Pflege der Sportanlage ausgegeben werden, da dies nicht leichter 
und günstiger wird.
 
TOP 8: Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2023
Peter Dahlschen stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung 
beschloss die Entlastung einstimmig.
 
TOP 9: Anträge
Es sind bis zur genannten Frist keine Anträge eingegangen.
 
TOP 10: Verschiedenes und Ausblick 2024
Die Gruß- beziehungsweise Abschlussworte von Frau Bubert-Hahn wurden bereits unter 
TOP 2 erfasst. 
 
Des weiteren gibt es einen Ausblick auf den weiteren Umbau und die eventuelle 
Fertigstellung der Sportanlage. Am 04. Mai soll erneut am Dorfflohmarkt teilgenommen 
werden und wieder für die Versorgung von Essen und Trinken dienen.
Die Fußballsparte will weiter vorangetrieben werden, um zu alter Stärke zu finden.
 
Peter Dahlschen schließt somit die Jahreshauptversammlung.
 
Ende
21:30 Uhr


